

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran Penemuan Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Tekanan di Kelas VIII SMP Muhammadiyah 3 Tanjung Sari Medan T.P. 2014/2015”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Bapak Dr. Ridwan A. Sani, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Ibu Dr. Mariati P. Simanjuntak, M.Si selaku dosen pembimbing I, Ibu Dra, Ratna Tanjung, M.Pd selaku dosen pembimbing II, dan Bapak Dr. Rahmatsyah, M.Si selaku dosen pembimbing III, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Rita Juliani, M.Si selaku dosen pembimbing akademik, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D selaku Dekan FMIPA Unimed, Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih disampaikan juga kepada Ibu Salmawati, S.Pd selaku Kepala SMP Muhammadiyah 3 Tanjung Sari Medan, bapak dan ibu guru serta seluruh staf pegawai dan siswa kelas VIII SMP Muhammadiyah 3 Tanjung Sari Medan.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Ayah Drs. Suyanto dan Mama yang telah banyak memberikan dukungan, doa, semangat, bantuan moril maupun materil kepada penulis dalam menyelesaikan pendidikan di UNIMED, terkhusus juga kepada Kakek, Nenek, dan Tante serta adik – adik Debi Satria Sasmita, Tri Dinda Mustika dan Wulan Suci Rahmadani yang begitu penulis cintai. Teristimewa penulis ucapkan kepada calon suami tersayang Anto yang

memberikan semangat dan motivasi bagi penulis. Ucapan terima kasih juga kepada sahabat dikala suka dan duka Tutut, Yani, Indah, Rati, Halima, Sarah, Sun, Taufik, Dwi, Kak Suci dan teman-teman kelas fisika dik A 2010 yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dapat memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 2015
Penulis,

NINING PRATIWI
NIM. 4101121020

THE
Character Building
UNIVERSITY